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Просьба сверять с устным текстом

36-я сессия Рабочей группы по УПО

Совета ООН по правам человека

Выступление представителя

Республики Беларусь
УПО Соединенных Шатов Америки
[регламент 55 сек.]
9 ноября 2020 года

Г-жа Председатель,


Благодарим делегацию США за представление национального доклада.


Отмечаем наличие и совершенствование национального законодательства и институтов в области прав человека.

В целях дальнейшего прогресса предлагаем следующие рекомендации:
1. Внести изменения в законодательство в целях проведения выборов в соответствии с международными стандартами и в присутствии наблюдателей ОБСЕ.
[Amend legislation to ensure that elections are held in accordance with international standards and in the presence of OSCE observers.]
2. Обеспечить соблюдение права на мирные собрания, воздерживаться от применения силы и смертоносных вооружений во время регулирования протестов.
[Ensure that the right to peaceful assembly is respected and refrain from the use of force and lethal weapons when dealing with protests.]
3. Принять экстренные меры для прекращения системного расизма в работе полиции и привлечь к ответственности виновных за насилие на расовой почве.
[Take urgent action to end systemic racism in police work and bring those responsible for racially motivated violence to justice.]
4. Ратифицировать Международный пакт об экономических, социальных и культурных правах и Конвенцию ООН о правах ребенка.
[Ratify the International Covenant on Economic, Social and Cultural Rights and the UN Convention on the Rights of the Child.]

Благодарю за внимание.
BELARUS








